

10 TAGE JUBILÄUMS-BONSAI-AUSSTELLUNG TULLN

Im Rahmen der Garten Tulln fand vom 16. bis 24. Mai unsere Jubiläumsausstellung statt. Weit mehr als 1800 gezählte Besucher (nur die Teilnehmer an der Publikumsbewertung konnten erfasst werden) haben über 80 Bäume unserer Klubmitglieder bewundert, das Echo war durchwegs sehr positiv. Unter den Besuchern war sogar eine Bonsai-Kollegin aus Namibia. Sie war verblüfft über die Vielfalt unserer ausgestellten Bäume.



Die Chefin der Garten Tulln, Frau Brandecker-Knerer, hob unsere Ausstellung ganz besonders hervor.



Einzelgespräch mit dem Autor der Ausstellung über die Möglichkeiten der Präsentation der Pflanzen



Begegnung mit dem Autor der Ausstellung über die Möglichkeiten der Präsentation der Pflanzen





Das Foto zeigt eine Ausstellung von Bonsai-Pflanzen. Die Pflanzen sind in verschiedenen Töpfen und auf einem roten Teppich ausgestellt. Die Pflanzen sind in verschiedenen Größen und Arten dargestellt, von kleinen Blütenpflanzen bis hin zu großen, knorrigen Bäumen. Die Ausstellung ist in der Garten Tulln Ausstellung zu sehen.



Mitglied der Wahlkommission der DGNB, die Brigate, üblich als beste Köchlein, dem für uns





Das Foto ist die Aufnahme der beiden Frauen, die am 25. März 2015 in der Ausstellung des Gartens Tulln ein Bonsai-Werkstatt besucht haben. Die Aufnahme ist von der Website des Gartens Tulln entnommen.